



Jichiroren

教育宣伝部のつばやま…略して「せんつば」

今回は久富委員長がバニッとスーッと出席されました(^3)-☆-

昨日は第5回中央執行委員会が開催されました。

今回は、主に人事院勧告後の各単組における交渉状況や内容の確認、来年南催予定の「女性部・保育者研修会」についての協議、ユース部アンケートの協議、そして自治労連の第52回定期大会についての協議を行いました(≧▽≦)



各単組における交渉状況としては、概ね人事院勧告とおりの内容で妥結されている単組が多いようです。

ただ、ここ数年ではなかった、マイナス勧告に基づく交渉という事もあり、各単組では不安や戸惑いがあった中での交渉ではなかったかと推察しています。

交渉を終えられた単組の執行部の皆さまにおかれましては大変お疲れ様でした(*^^*)

また、来週を皮切りに各単組執行部と中央四役による「各単組意見交換会」が始まります!

ここでは、決して堅苦しくなく、ざっばらんな意見交換ができればと考えています(^3)-☆
コロナ禍における取り組みや様々な悩み、中央に対する要望などを共有できればと考えていますので、皆さんの率直な意見をよろしくお願ひします!